



**ORIGINAL COMPETENCIA.** Basilea, Suiza, agosto 27. El agricultor suizo Josep Kuettel lanza un pedrusco de 83.5 kilos al aire, durante un festival de agricultores y luchadores suizos en Basilea. Kuettel lanzó la piedra a 3.35 metros de distancia.

### Falta de Complementación Económica Amenaza al SELA

MEXICO, DF, agosto 27 (EFE). La falta de complementación económica entre los países latinoamericanos amenaza nulificar las acciones y espíritu del Sistema Económico Latinoamericano (SELA), afirmó hoy el Senador mexicano Eliseo Mendoza Berrueto.

El Legislador Presidente de la Comisión de Comercio Exterior del Senado mexicano, señaló que ese mismo problema hizo fracasar a la Alianza Latinoamericana de Libre Comercio (ALALC).

Mendoza expresó que el mundo requiere de "nuevas reglas del juego", en comercio internacional, pues la brecha del desarrollo se ha ampliado y las economías de las naciones de la región no es complementaria.

Esto, agregó, "provoca que cada quien juegue como quiera, lo que nos hace más vulnerables ante los mercados internacionales".

Para Mendoza Berrueto, las necesidades actuales imponen la consolidación de la dependencia de las naciones subdesarrolladas ante las grandes potencias.

Dijo después que los grandes países industrializados continúan abasteciéndose de materias primas en las naciones pobres, cuyo déficit comercial fue en 1975 de doscientos mil millones de dólares.

Pronosticó finalmente que el déficit comercial de los países subdesarrollados no exportadores de petróleo llegará en 1979 a ciento cincuenta mil millones de dólares.

### Wall Street Debate Futuro Económico de Bolsa Valores

NUEVA YORK, agosto 27 (AP). La horrible palabra "recesión" surgió con creciente frecuencia durante la semana, mientras en Wall Street se debatía el futuro de la economía y la Bolsa de Valores sufría su quinta baja semanal consecutiva.

Muchos analistas insisten en que no hay pruebas firmes que apoyen los temores de nada más que una baja moderada en el crecimiento de la actividad de negocios en los próximos meses.

Pero la mayoría admite que el Mercado, con razón o sin ella, parece anticipar una baja más severa.

El Promedio Dow Jones de 30 acciones industriales bajó 8.06 a 855.42, llegando a su nivel más bajo desde fines de 1975.

En las últimas cinco semanas el promedio ha caído 68 puntos extendiendo su baja desde el principio del año a 149.21 puntos.

El índice compuesto de la Bolsa de Nueva York bajó 78 a 52.60, terminando apenas por encima de

su previo cierre más bajo de 52.56 el 31 de mayo.

El volumen en la pizarra tuvo promedio de 18.84 millones de acciones al día, por 19.57 millones la semana anterior.

La mayor parte de la baja de la semana ocurrió ayer después que los analistas en la influyente compañía de Tucker, Anthony Day predijeron "una mini-recesión dentro de seis a nueve meses".

Manny Korman, Director Asistente de Investigaciones en Bache Halsey Stuart Shields, dijo que "el pesimismo actual que invade Wall Street parece derivarse de temores de que la recuperación económica esté perdiendo fuerza y q' habrá una recesión en 1978.

"Aunque ningún observador puede declarar categóricamente que no habrá una recesión, consideramos que no es probable".

El Departamento de Investigaciones Económicas del

—Favor pase a la Pág. 13.

# Piden se Investigue al Alcalde de Nueva York

NUEVA YORK, Agto. 27 (AP). El representante Herman Badillo pidió hoy una investigación judicial sobre la actuación del Alcalde de Nueva York, Abraham Beame, durante la crisis fiscal de 1974 y 1975 a raíz de la publicación de un informe de la Comisión de Bolsa y Valores.

El organismo federal acusó a Beame en engañar deliberadamente a la población en esa oportunidad al retener in-

formación sobre la desesperada situación financiera de la ciudad a fin de reunir 4.000 millones de dólares con una venta de bonos sin

precedente.

Badillo se postula como aspirante a candidato a Alcalde en

—Favor pase a la Pág. 9.

### Hoy en la Historia

Por The Associated Press

Hoy es domingo 28 de agosto, día 240 de 1977. Quedan 125 días en el año.

Acontecimientos históricos sobresalientes de esta fecha:

430. Supuesta fecha de la muerte de San Agustín.

1534. Traslado de la ciudad de Quito a su presente emplazamiento sobre las ruinas de una ciudad indígena.

1635. Entierro de Lope de Vega, en Madrid.

1784. Una helada después de una sequía extraordinaria causa numerosas muertes en México.

1814. Las tropas británicas que ocupan la capital norteamericana incendian la Casa Blanca.

1821. Como Protector del Perú, el

### Descubren Medicamento para Combatir un Virus Mortal

WASHINGTON, 27 agosto (EFE). En lo que puede marcar un hito en la historia de la medicina, científicos norteamericanos han descubierto un medicamento para combatir un virus mortal.

El medicamento bautizado con el nombre "ARA-A", permitió combatir con éxito por primera vez, el Herpes encefálico una enfermedad del sueño que resulta generalmente mortal.

Los doctores del Instituto Nacional de Enfermedades Alérgicas e Infecciosas que anunciaron hoy el descubrimiento, señalaron que suponen un gran paso en la lucha contra los virus.

El "ARA-A" fue administrado a 18 pacientes que sufrían de herpes encefálico consiguiendo en siete de ellos una recuperación total y reduciendo la mortalidad del grupo a un 28 por ciento, frente al 70 por

ciento entre los pacientes que no tomaron el nuevo medicamento.

"Nos encontramos frente a algo similar al descubrimiento de la penicilina", dijo uno de los doctores, haciendo referencia al descubrimiento del primero de los antibióticos, que supuso un nuevo campo en la lucha contra las infecciones.

Sin embargo, los antibióticos no son efectivos para combatir virus —por lo que el nuevo descubrimiento abre un nuevo camino en la medicina.

Por el momento, el "ARA-A" que se obtuvo primero en esponjas del Caribe y después se fabricó sintéticamente, sólo sirve para combatir el Herpes encefálico, pero los científicos aseguran que es el primer paso para combatir otro tipo de Herpes, y más adelante, la mayor parte de las enfermedades producidas por virus.

### Incendio en la Embajada de los E.U. en Moscú

MOSCU, agosto 26 (AP). Un incendio afectó esta noche los tres pisos superiores del edificio de diez pisos de la Embajada de los Estados Unidos, en Moscú, pero no hubo víctimas, según dijo a los periodistas el Embajador Malcom Toon.

Veintenas de empleados de la Embajada se agruparon alrededor del edificio que fue evacuado completamente.

Los infantes de Marina de los Estados Unidos, que integran la fuerza que custodia la sede diplomática combatieron el fuego con su equipo propio pero un funcionario dijo que se permitió la ayuda de bomberos soviéticos.

Las áreas afectadas por el incendio incluyen la oficina de Toon.

—Favor pase a la Pág. 13.

### Pocos Progresos en la Lucha Contra el Cáncer

WASHINGTON, 27 agosto (EFE). A pesar del aumento en la investigación de enfermedades cancerosas y del dinero que dedica a ella el Gobierno norteamericano los médicos han hecho muy pocos progresos en los últimos 25 años para salvar la vida de sus pacientes, informó hoy un Estudio Federal sobre el tema.

Actualmente sólo un 41 por ciento de los pacientes tratado de cáncer sobreviven cinco años como mucho al tratamiento, indica una encuesta del Instituto Nacional del Cáncer, que recibe una ayuda del Gobierno de 800 millones de dólares anuales.

Respecto a esta cifra, la proporción varía según los tipos de cáncer por ejemplo el cáncer de pulmón tiene una tasa de supervivencia de sólo el 9 por ciento mientras que el de páncreas supone sólo un 3 por ciento y el de

estómago un 47 por ciento.

Las estadísticas varían si los tratados son de raza blanca o negra. Estos últimos, con peores condiciones sociales y económicas, mueren en una proporción mayor que aquellos.

El estudio muestra también que hasta el momento no existe ninguna posibilidad de sobrevivir en caso de cáncer de pulmón, vientre y cervix (en la mujer). El cáncer de mama tiene un alta tasa de supervivencia en la mujer, entre un 64 a 65 por ciento, pero sigue siendo en los Estados Unidos la causa de más muertes femeninas.

El Doctor Frank Rauscher, Vicepresidente de la Sociedad Americana del Cáncer, afirma en el estudio que nuevos descubrimientos en los tratamientos del cáncer permiten vaticinar una mejora en la supervivencia para 1978.



**AVANZAN GUERRILLEROS.** Fiid-Warar, Etiopía, agosto 27. Armas en mano, los guerrilleros del Frente de Liberación de Somalia Occidental registran los escombros de la que fuera jefatura del Quinto Batallón de Comandos Etiopes, en Fiid-Warar, el Ogaden.